

¿SERÁ?

Amigo del Presidente

El presidente Andrés Manuel López Obrador salió nuevamente a defender a Ignacio Ovalle, exdirector de Segalmex, a pesar de las irregularidades que la Auditoría Superior de la Federación detectó durante toda su gestión, con el argumento de que fue víctima de los priistas que conformaron su equipo... El problema es que desde Luis Echeverría Ovalle fue priista, hasta que el joven al que le dio su primer oportunidad en la administración pública se convirtió en Presidente y lo puso en Seguridad Alimentaria Mexicana... Cercanos al caso, nos dicen que hay un detalle, que algunos de los funcionarios detenidos tienen en su poder documentación que comprueba que Ovalle estaba enterado y ordenó algunas de las operaciones cuestionadas ahora. ¿Será?

Destape en Mérida

Y a propósito de AMLO, ya vio que tiene otra 'corcholata' y no es precisamente de Morena, se trata de Mauricio Vila, gobernador de Yucatán, a quien llamó presidente en lugar de gobernador durante la inauguración de la Convención Bancaria. "Un destape más", dijo el mandatario nacional, ante los aplausos y las risas de los asistentes que hasta en la transmisión virtual lograron escucharse. ¿ Será?

A contrarreloi

Pese a que lo consideran una constelación de "inconstitucionalidades", el INE ya fijó como fecha el 31 de octubre de este año para su "descuartizamiento", pues será ese día, previo al inicio oficial del proceso rumbo a la elección presidencial, que el Plan B, ya estará instrumentado y se concretarán los miles de despidos; cientos de trabajadores aún tienen la esperanza de que la Corte frene la reforma electoral en los próximos meses, y no se queden sin empleo. ¿Será?

Apoyo a las amas de casa

Nos dicen que ayer se entregó la tarjeta número 700 mil del programa Salario Rosa en el Estado de México, un reconocimiento que a través del Gobierno de Alfredo del Mazo Maza se hace a las amas de casa que con su labor apoyan a sus familias. Actualmente uno de cada cinco hogares mexiquenses han mejorado su calídad de vida gracias al apoyo que reciben las amas de casa de los 125 municipios de la entidad, ya que el recurso se invierte en educación, salud y transporte. Hay quien comenta que se trata de uno de los programas que deberían garantizarse por mucho tiempo. ¿Será?

Mueven susfichas

A pesar de que una de las claras favoritas para lograr la candidatura de 4T al gobierno de la CDMX es la secretaria de Seguridad Rosa Icela Rodríguez, se les ve muy inquietos a quienes quieren a Omar García Harfuch. En la tienda de enfrente no se detiene la danza de los nombres: Santiago Taboada, Lía Limón, Adrián Ruvalcaba y Xóchitl Gálvez, a quien algunos ya la mandaban a competir por la candidatura opositora a la Presidencia, pero no, ella se aferra a la CDMX. ¿Será?

Rayos X para Aduanas

Quienes conocen del tema están muy atentos a la licitación de la **Sedena** para la adquisición de **Rayos** X que servirán para inspección no intrusiva a vehículos de carga en las 21 **aduanas**. Es un **contrato** que ronda los 13 mil millones de pesos. Son dos las que se disputarán el fallo, hablamos de **Rapiscan Systems** y la china **Nuctech Company**, que va de la mano con Cruant y LTP Global Software... nos dicen que la última ofreció el menor costo, ahora falta ver si los convence la calidad. ¿Será?